
 

 

 今一度・献金の正しい理解を深め、目標

100％を目指しましょう。   

    地域奉仕・環境事業主任       

        伊藤文訓（長浜クラブ） 
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THE  SERVICE  CLUB  OF  THE  YMCA 


s Men’s

AFFILIATED  WITH  THE  INTERNATIONAL  ASSOCIATION  OF  Y’S  MEN’S  CLUB 

CHARTERED  JULY  9, 1947 

c/o KANAZAWA YMCA 44-1-201 SATOMI-CHO KANAZAWA 920-0998  JAPAN 

1.月 クラブ活動状況 

第 １ 例会(1月 19日 Thu.) 

 メ  ン：伊藤、数澤、幸正、山内、吉川  （5名） 

出 席 率：63％    

メネット：伊藤、数澤           （2名） 

ゲ ス ト：北村君            （1名） 

第2例会(2月 2日 Thu.） 

メ  ン：伊藤、数澤、山内         （3名） 

 メネット：伊藤、数澤            （2名） 

 

ニコニコタイム          ７，０００ 円  

 クラブファンド     累計 ５４，３００ 円 

 

ＢＦポイント 

 切手   ９００ｇ      累計 １，４００ｇ 

 現金     ０円      累計     ０円 

 

   

 

    

 

2月例会 プログラム  

と き  2023年 2月 16日（Thu.）18:30～20:30 

ところ  KKRホテル金沢 

会 費    \3,000(会員は無料)  \2,000円(ﾒﾈｯﾄ) 

  司会 伊 藤 仁 信 君  

開 会 ・ 点 鐘        幸 正 一 誠 会 長  

主 題        司 会 者 

ワ イ ズ ソ ン グ        一 同 

今月の聖句           伊 藤 仁 信 君 

ゲ ス ト 紹 介                幸 正 一 誠 会 長 

食 前 の 感 謝        西  信 之 君 

ス ピ ー チ        高 村  佳 伸 氏        

ハッピーバースデイ         幸 正 一 誠 会 長 

ニコニコタイム        南  唯 乃 君   

委 員 会 報 告        各 担 当 

Ｙ Ｍ Ｃ Ａ の 歌        一 同  

閉 会 ・ 点 鐘        幸 正 一 誠 会 長 

                 

  

 

   

２ 月間強調 2023   ＴＯＦ 

 

  

 

 

 

 

 

 

   

  

 

会  長 幸正 一誠  中部部長 山内ミハル   

直前会長 山内ミハル  中部書記 荒川 恭次 

副 会 長 西  信之      （名古屋グランパス） 

書  記 南  唯乃  中部会計 伊藤 仁信 

ﾒﾈｯﾄ会長 数澤 淑子  事務局長 数澤 輝夫   

ﾒﾈｯﾄ会長 数澤 淑子      

   

第一例会：毎月第三木曜日 18:30～20:30 

KKRホテル金沢   金沢市大手町 2-32  

Tel (076-264-3261） 

第二例会：毎月第四木曜日 17:30～20:00     

金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 2F （蔵） Tel (076-233-1311) 

 

 

国 際 会 長 主 題  「輝かそう、あなたの光を」   

アジア地域会長主題 「新しい時代とともに、エレガントに変化を」  

西日本区理事主題  「原点を知り将来に生かす！」 

中 部 部 長 主 題 「明るく 清く 美しく ―よき隣人として（Befriending）―」  

金沢クラブ会長主題 「一人はみんなのために、みんなは一人のために」“One for All, All for One” 

 

  

[「One for all、All for One」                                                                         

 

 

 

2月強調月間 
 

あなたがたを襲った試練で、人間として耐えられないようなも

のはなかったはずです。神は真実な方です。あなたがたを耐えら

れないような試練に遭わせることはなさらず、試練と共に、それ

に耐えられるよう、逃れる道をも備えていてくださいます。 

              コリントの信徒への手紙一10章13節 

今月の聖句（伊藤仁信君） 

） 

） 

）） 



 

小さい時の思い（三つ子の・・） 

                伊藤 仁信  

 新年早々、連日の悪天候なので何もできずぼんやり

と雪景色を眺めておりましたら、ふと何故か自分の子

供時代のことを思いだしました。当時の天候は冬にな

るとこのような天気は当たり前で、雪合戦や橇遊びな

どをして逆手を取って楽しんでおりました。しかし、

気候温暖化のためそんなことも忘れて過ごしてきた

ためか、生活等がこのような変化にすぐ対応出来ず時

間が掛かってしまう今日この頃のようです。勿論自分

もその一人ですが、そんなことも含めて何かと「昔は

良かったな」と口に出すようになり、ふとついこの間

までは「年寄りの口癖だ」と言っていた自分を思い出

し、苦笑いするような歳になってしまいました。時の

移ろいは「光陰矢の如し」です。 

その「矢」の軌跡を手繰ってみると、何もこれぞと

思われるものがなかなか思い出せず、何をこの年まで

残してきたのか分かりません。精々自分で自分にある

程度点数を出せる趣味的なものはありますが、改めて

人様の前に言うことのできるものはなく、今更ながら

何もないので反省頻りです。趣味的なことは多少持っ

ているつもりですが、今でも継続している一つを話し

たいと思います。 

小学校に入る前ですから 5～6 歳頃、おじさんのう

ちに時々遊びに行っていましたが、当時としては大変

珍しいものがありました。それはレールの上を手で走

らせるのではなく、意の通り自由に走ったり停車した

りすることの出来る蒸気機関車の模型でした。小さい

ながら本物そっくりで、今にもその列車の中からお客

さんが出てくるかと思うくらいでした。そんな強烈な

印象が脳裏に焼き付いていたからなのか、中学に通う

道筋に模型店を偶然見つけたので、何気なく入ったら

模型電車が在りました。早速値段表を見たら手も足も

出ない額でした。幸いにも部品として解体されて販売

もされたのもあったので、毎月の小遣いを倹約して模

型鉄道造りにのめり込みました。その後は途中時々休

みましたが、現在まで続いております。 

「三つ子の魂百までも」と言う諺がありますが、ま

さか自分がそれを地で行っているとは思いもしませ

んでした。このほかの趣味は、どれも中途半端で終っ

ています。できれば今からもう一度続けたいと思うの

が２～３ありますので、何かの時にでもお話したいと

思っております。そろそろ人生の終点が見えるように

なってきたので、年貢の収め歳と思い、せめて模型鉄

道くらいは何とか纏め上げたいと思っている今日こ

の頃です。 

 

 【1月例会報告】 

 コロナ感染症を2類からインフルエンザと同じ5類

に変更しようとの動きの中で、検査方法や報告の方法

が大きく変わり、感染者数が激減してきています。レ

ストランなどでもアクリル板が置かれなかったり、学

校では卒業式のマスク使用をやめる、給食時間の黙食

取りやめなどの方向に向きつつあります。コロナが終

息に向かっているのならいいのですが…。 

 1月はまだ、例会参加者も少ない中で、それでも対

面で開催できたのは感謝です。卓話は幸正会長にお願

いしました。           （山内 記） 

 

 

   幸正 一誠 

ワイズメンズクラブでは、会員が行う卓話をメンバ

－スピ－チと言います。金沢クラブでは西ワイズが日

本の古代史について興味深い話をされています。私も

何時かはメンバ－スピ－チ行いたいと、予てより思っ

ていました。。 

本日のテーマを「人生雑感」といたしましたが、私

がこれまで歩んで来た中での、人との出会い、人との

繋がりをお話させていただきます。 

皆さん方にも、人生の中で忘れ得ない人との出会いが

あると思います。特に恩師については、保育所・小学

校・中学・高校・大学と忘れることが出来ない、先生

との出会いが沢山あります。友人も同じです。しかし、

不思議な事に、年齢が上に上がれば上がる程思い出す

その人数が少なくなってくるのは何故でしょうか？ 

幼稚園・小学校時代の先生や友達の名前や顔はほぼ思

い出せるのに！高校 大学のクラスメイトの名前は

思い出せない。私を教会へと導いたのは、越路野小６

と羽咋中 3の担任教師 岩田捨男先生でした。羽咋教

会の長老でした。また、音楽特に合唱の世界に導いて



 

頂いたのは羽咋中学の音楽担当 瀬谷先生でした。合

唱部では山田和子先生との出会いがあり、今でも、「山

田学校」卒業生とした、同窓会を持っています。その

息子 山田敬一氏が数年前に当クラブにてスピ－チ

をして頂いた事は皆さんの記憶の中に在るとお思い

ます。 

 大学１年の夏休みにアルバイトをしようと.思い、

父に相談したところ、ある方を通じて名鉄丸越のビヤ

ガ－デンの話を頂きました。しかし、サーバ－からの

ビール注ぎで大変難しく、一日で撤退。それならばと、

人事課より５Ｆ食売り場に移動させられました。そこ

は、もう、天国でした。立って、「いらしゃいませ」・

「有難うございました」との連呼。商品が売れれば、

後は社員さんに任すだけ。 

 

 

 

 秋になって８Ｆ催事場での「びっくり陶器市」が模

様され、ノリタケコーナ－の専属アルバイトとして、

6日間働きました。だから、我が家には、ノリタケの

コ－ヒ－椀皿 プレ－ト類が数点ある。当時は「世界

のノリタケ」の食器として大事に使っていた。しかし、

ナルミ時代は実家の食器棚の片隅に鎮座していた。 

 ある時、客だと思い熱心に販売をした所、「君 ち

ょっと！」と声を掛けられ、出された名刺が「常務取

締役 小野静洋」と書かれてあり面食らった。その後、

常務室に連れて行かれ、お茶を頂いた。売り場からは、

何かミスでも？と怪しまれました。お客様と勘違いを

し、熱心に「世界のノリタケ」を販売した姿勢が好感

を得たようで、その後大変親しくして頂だいた。ある

雑誌に名鉄丸越の広告を載せて頂きたいと、ご無理を

申し上げた事もあった。その後も数々のお力添えと教

えを頂きました。その出会いに感謝し愚息二人に、静

洋の「洋」を付けさせて頂だきました。 

その後「びっくり陶器市」開催時はノリタケ専属の

アルバイトとして働かせて頂いた。大学 4年次の就職

時に催事コーナ－隣の、ナルミの営業担当者中村氏よ

り「弊社に来ないか?金沢営業所の開設要員を募集し

ている」とのお誘いを受け「住友金属の子会社」との

一言で、入社を決めた。その後、中村氏より、営業の

いろは、陶器いろは、人間関係のいろは、等多くの事

を教えて頂いた。特に「キャラバンセ－ル」と称し上

司との「同行販売」期間はみっちりと教えを頂いた。

仕事は5時30分で終了。「さあ～飲みに出かけるぞ！」

飲み方も良く伝授していただいた。当時はセールスマ

ニアルもなく、全て先輩諸氏の所作を見ながら学んで

いた。良き上司、先輩、同僚に出会い、楽しい「ナル

ミ」時代を 17年間過ごして来た。同僚の名古屋在住

中 伊藤 稔君とは現在も年に数回の往来が在り、飲

み会を楽しんでいる。人生は人との出会いだと思いま

す。良き人達と出会い、支えつつ支えられながら歩ん

で行きたいと願っています。 

「いいものとの出会い ナルミボーンチャイナ」 

 

 

 

《第二例会の報告》 

日  時 2月 2日（木）17：30～19：30 

場  所 金沢ニューグランドホテル 蔵 

参加者 伊藤メン・メネット、数澤メン・ 

メネット、山内 

議案１ 2月・3月例会について  

    スピーカー、諸担当を決定 

議題 2 日本区東西交流会について 

     参加者確認 

議題 3 使用済み切手送付について 

議題４ 特別例会について 

     3月 3日（金） 

     幸正会長を担当とする 



 

 

該当者はありません 

議題 5 2023-2024西日本区大会実行委員会報告 

     ・スケジュールについて 

    ・広報について 

     チラシ、キャッチフレーズ、副題、 

映像の作成、横断幕等について報告

（山内） 

  議題 6 南山クラブの解散例会について 

  議題７ バナーの作成について 

      バナーが半世紀以上たって、破れが目立 

ってきたので、新しく作り変える必要が 

ある。今後検討していく。 

 

 

～～～～～～～お 知 ら せ～～～～～～～～ 

★年会費を徴収します 

 例会時に年会費（後期分）を集めます。 

 ご用意ください。 

★使用済み切手を送付しました 

 2月 2日、使用済み切手 1,400gを（有）フクオ 

ワイズ係宛に送付しました（数澤） 

 ★特別例会について 

  コロナ禍の中にあって、3年間特別例会をひか  

  えていましたが、感染者数も減少してきたので、 

下記の様に「ひな祭り例会」を開催します。久 

しぶりに楽しい懇親の時を過ごしましょう。 

 日時 3月 3日（金）18：30～ 

   場所 イタリアンバル くま３ 

        片町 1-20 

        柿木畠スパイラルライン１F 

   会費 4,000円（飲料別途） 

  参加申し込みは幸正会長に 2月 28日までにお  

  願いします。 

 ★国際会長交代について 

  1月半ば、国際会長が交替されたため、国際会   

  長標語が変更になりました。 

  ★ＢＦ達成賞受賞 

  ＢＦ活動に対し、国際から達成賞が贈られてき 

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

～～～～～ＹＭＣＡからのお知らせ～～～～～ 

  ★八反順一郎氏（評議員）が転勤 

長くＹＭＣＡ事務所の留守番役を引き受けて

頂いていた、八反順一郎氏が、昨年 12月 1日

付で、神戸大学に赴任されましたので、今は無

人となっています。 

 

  ★事務所のドアを修理しました 

   柿木畠にあるＹＭＣＡ事務所のドアが、経年劣  

  化の為、開閉に苦労していましたが、1月、業  

 者に修理していただきました。 

 

 

 

 

 

≪Happy Birthday≫ 

 

巻 頭 言    数澤 淑子さん 

司 会   数澤 輝夫君 

聖 句   数澤 輝夫君 

ニコニコ   吉川與志子さん  

 

      
 いざ立て 

 
いざ立て  心あつくし 

手を挙げ 誓いあらたに 

われらの モットー守る 

ふさわし その名ワイズメン 

絶えせず めあて望み 

この身を 捧げ尽くさん 

 

ＹＭＣＡの歌 

 

若人のあつきいのりは 

百年の歴史をつづる 

とこしえののぞみにもえて 

さかえありＹＭＣＡ 

われらまたこぞりて起たん 

 


